

los pueblos más adelantados del mundo, y que, junto con las demás instituciones, hará que necesitemos poco tiempo para lograr la España una, grande y libre que ansía nuestro Movimiento." Grandes aplausos acogieron las últimas palabras del Ministro.

El acto terminó con la interpretación del *Cara al sol* y el Himno nacional.

A primera hora de la tarde visitó el Ministro la Comisaría, Cuerpo General de Policía, y los cuarteles de la Guardia Civil y Policía Armada. También visitó la Casa de Correos y Telégrafos y el Dispensario Antituberculoso.

A las seis fué la bendición y entrega del Preventorio Infantil del Niño Jesús. En la capilla del Preventorio, el Obispo, revestido, procedió a la bendición. Después, el Ministro recorrió el nuevo centro sanitario, espacioso y muy bello, verdadero modelo en su género, galerías soleadas y alegres. Dispone el centro de 50 camas para niños y otras 50 para niñas. Rindieron honores al Ministro las Falanges Juveniles de Franco.

A las siete y media de la noche fué la bendición de la Cruz de los Caídos por el Obispo de la Diócesis. Daban escolta al altar las Fa-

langes Juveniles de Franco y el Frente de Trabajo, con banderas. Una muchedumbre imponente asistió a todos los actos, que revisieron extraordinaria solemnidad. La capilla de la Catedral cantó un responso de Perossi. Se apagó el alumbrado eléctrico, para prestar más recogimiento a la ceremonia ante la severa Cruz, de estilo herreriano, semejante al de la Catedral granadina. Después del responso volvió a lucir el alumbrado eléctrico, y el Ministro de la Gobernación hizo la ofrenda de las cinco rosas simbólicas. El Gobernador civil y el Director general de Regiones Devastadas depositaron una magnífica corona. A continuación, el Gobernador civil y Jefe provincial del Movimiento, dirigiéndose al Ministro, pronunció unas breves palabras, para exponer cómo Almería cerraba los actos del día con la entrega de la Cruz de los Caídos y de los banderines del Frente de Juventudes, que simbolizan la política de nuestro Movimiento, personificada en el Caudillo Franco. Contestó el Ministro de la Gobernación con una sentida evocación de la España roja y rota, salvada por la doctrina de José Antonio y la política inspirada en Dios y en la Patria del

*La población de Almería aclama al Ministro.*

